

校長のつぶやき II

校長室便り 第43号

令和2年11月9日 山内

○新人大会速報宮城県ベスト8 ー女子卓球部団体ー

11月4日(水)から岩沼市総合体育館で行われていた令和2年度宮城県高等学校新人卓球大会で岩高女子卓球部がベスト8に入賞しました。大崎地区の卓球のレベルは高く、地区で優勝した岩高女子卓球部は県大会で第5シードとなりました。

しかし、組み合わせに恵まれず、初戦から仙台の強豪・常盤木学園とぶつかりました。最終の第5試合までもつれる接戦を2年生の佐々木さんが粘る相手を3-1で下し、続く3回戦も難敵岩ヶ崎高校も最終の第5試合で下し、堂々のベスト8に進出しました。実は昨年も岩高女子卓球部は県の新人大会でシードされながら、初戦で敗退という悔しさを経験しました。シード校がそのまま必ず上位に入るとは限りません。岩高は本当に力がついた証拠です。準々決勝は東北大会進出をかけて、第4シードの迫桜高校との対戦となりました。

2年生の佐々木さん、菊池さん、大場さんの中にたった一人の1年生の辻さんの団体戦必要最低人数の4人で挑んだ学校対抗団体戦は1対3で惜敗し、あと一步のところまでベスト4入りを逃しました。それでも4人で拵んだベスト8は本当にすごいことです。個人でも佐々木さんが準優勝チーム聖ウルスラの選手を破るなど32強入りし、辻さんも1年生ながら3位チームの選手を最後まで追い詰めるなど、今後に楽しみな材料もありました。いつも言っていますが、今回の結果も大切ですが、同じように大事なのは取り組む姿勢・過程です。顧問の石垣先生からの報告では今回も率先して運営や記録等に積極的に取り組んでいたそうです。是非これからもその姿勢を忘れず、結果を恐れず粘り強く取り組んでください。

○高校教育課指導主事訪問 ー授業 生活全般についてご指導いただきましたー



本日から、金曜まで岩高は公開授業週間で、多くの方々が皆さんの授業を見に来ますが、まず本日は高校教育課教育指導班と学校経営生徒指導班の計4人もの指導主事の方々が来校され、授業について、問題行動やいじめ等学校生活全般についてご指導いただきました。特に岩高

生に問題があるわけではないので安心してください。皆さんをほめていました。

○暦の上では冬 ー暖房までもう少し我慢ー

寒いと思いますが、暖房までもう少し我慢してください。さらに、寒くても授業中は必ず換気してください。コロナとの戦いはこれからです。

ではこれで今回のつぶやきはお終いです。